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Rapport du Comité central du 9 octobre 2023 

 
Anwesend:   BECKER P., BERMES R., FUSENIG G., HARTERT K., HOFFMANN M., KIEFFER C., KOHNEN J., PUNDEL T., REIFFERS I, 

SCHMITGEN T., SCHUMACHER C. 

Entschuldigt:   HEINTZ J., HOFFMANN C., KRECKE M., LECH P., RECKERT C., SCHUMACHER F. 

 Allgemeines 

 Der Bericht 08/2023 (25/09) wurde angenommen und wird veröffentlicht. 

 Laura CZEKANOWICZ von der Organisation des Semi-marathon de la Paix in Wiltz hat die 
LASEL kontaktiert, um zu fragen, ob wir neben dem Walfer Vollekslaf auch bei diesem Event 
mit den Schulen teilnehmen könnten. Der Vorstand ist sich jedoch einig, dass man nicht jedes 
Wochenende an irgendeinem Rennen teilnehmen kann, u.a. aus Respekt zu anderen 
Vereinen. Der Walfer Vollekslaf ist hier eine Ausnahme, da Marc SAVIC auch Sportlehrer war. 

 Da ein paar neue Directeurs Sportifs in der LASEL tätig sind, müsste die STAFFline aufgefrischt 
werden. Da einige Kleidungsstücke jedoch nicht von guter Qualität waren, sollten eventuell 
neue Sachen bestellt werden. Isabelle REIFFERS wird bei der Firma G-ART in Frisingen 
nachfragen. 

 Guy FUSENIG machte dem Vorstand einen kleinen Bericht von der Präsentation des INAPS 
vom 25.09. in der Coque. Charel STELMES, Direktor des INAPS, hebte in seiner Rede 

hauptsächlich die Revalorisation des Instituts hervor, welche über Jahre dauerte und an dem 
Leitmotiv LTAD (Long Term Athlete Development) aufgebaut wurde. Es waren auch viele 
Verbände der Einladung des INAPS gefolgt und mit ihren Vertretern anwesend. Claudine 
MULLER, Direktorin des LTPES, sprach in ihrer Rede über die neue Sektion 1bis, welche nach 
der 1ère angeboten wird und wo die Schüler sich in 3 verschiedenen Sportarten 
einschreiben können und bei ihrem Abschluss einen „Brevet B“ der Trainerformation erhalten 
können. 

 Die Stagiaires und Chargés d’éducation sollen am Montag 11.12. in die Räumlichkeiten der 
LASEL eingeladen werden. Tom SCHMITGEN wird bei Jean-Marie HILBERT nachfragen, ob an 
diesem Tag keine IFEN-Kurse anstehen.  

 Das traditionnelle LASEL-Weihnachtsessen soll am Mittwoch dem 13.12. stattfinden. Ein 

passendes Restaurant muss  noch gefunden werden. 

 Nationale Veranstaltungen 

 Der Walfer Vollekslaf verlief nach anfänglichem Nebel bei schönem Wetter über die Bühne. 
Nach Rückmeldung einiger Schulen, konnten verschiedene Schüler, welche ein blaues Band 
anhatten, nicht mehr in der ersten Reihe starten. Andere wiederum hatten kein blaues Band 
an und starteten dennoch in der 1. Reihe. Vielleicht müsste da nächstes Jahr ein LASEL Helfer 
auch mit zur Startlinie gehen. Die Verarbeitung der Resultate war wie gewohnt wieder sehr 
aufwendig, da wegen des Chiplaufs nie das Geburtsjahr, sondern die Kategorie (U15, U17, 
…) von den Organisatoren eingetragen wird und die DAFT so alles manuell wieder 
verarbeiten musste. Marc HOFFMANN wird Marianne DONDELINGER auch noch mitteilen, 
dass die Duschen zu heiß gewesen sein sollten. Für nächstes Jahr soll für Kevin HARTERT auch 
ein Presseausweis beantragt werden, damit er noch bessere Fotos machen kann. Beim Mini 
Lauf lief auch alles super. Auch die Präsenz der Eltern im Edupole Bereich war nicht störend. 
Man könnte eventuell 2 Zonen aufteilen:  eine Zone für Gruppen für das Lehrpersonal und 

die Vereine und eine Zone für individuelle Läufer. Gewonnen wurde das Challenge Marc 
SAVIC bei den Jungen, sowie bei den Mädchen vom SLL. Die meisten Läufer stellte wieder 
das LMRL vor dem LAML und dem LGL. 
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 Beim Relais LASEL am letzten Donnerstag waren so viele Mannschaften wie noch nie zuvor 
eingeschrieben, da jede Schule 2 Mannschaften stellen konnte. Beim Zählen der Runden ist 

das jedoch sehr sportlich. Der Vorstand ist sich jedoch einig, dass weiterhin jede Schule 2 
Mannschaften pro Rennen anmelden kann. Gewonnen wurden die Staffelrennen bei den 
Jungen und bei den Mädchen vom SSL. 

 Für den Axxess Cross an diesem Donnerstag sind alle Vorbereitungen getroffen. Es fehlen 
lediglich noch ein paar Streckenposten. Für nächstes Jahr soll ein separates 
Einschreibungsformular für lizenzierte Läufer und ISF-Läufer aufgestellt werden. Die EEL1 
wollen alle ihre Schulklassen anmelden, um an diesem Event teilzunehmen, da sie diese 
Rennen als Ausdauertest für ihre Klassen zählen wollen. Der Vorstand ist hier jedoch skeptisch 
und Marc HOFFMANN hat Frau COPPOLA mit auf den Weg gegeben, dass es wichtig ist, 
dass jeder eine eigene Startnummer hat und eine Lizenznummer. 

 Beim Duathlon am 19. Oktober sind noch ein paar Helfer nötig. Mit Franck SCHUMACHER, 
Jeff KOHNEN, Pierre BECKER, Isabelle REIFFERS und Claude HOFFMANN ist der Vorstand gut 

vertreten. 

 Miloš TODOROVIC, Sportlehrer im LGK, hat bei der LASEL nachgefragt, ob ein Schüler des 
CNFPC (Centre National de Formation Professionnelle) am Fußballturnier der Seniors am 
19.10. in der Mannschaft des LGK teilnehmen darf. Natürlich kann ein Schüler nicht 
zusammen mit einer anderen Schule antreten. Marc HOFFMANN hat den Sportlehrer auch 
darüber informiert. 

 Heute war über Videokonferenz ein Treffen mit der ACEL bezüglich des Tournoi de Noël. 
Grégory KIEFFER und Mathis MICHELS vertraten hier die ACEL. Das Tournoi de Noël findet am 
Mittwoch 27.12. und Donnerstag 28.12. statt. Heute wurden die Anfragen der Sporthallen an 
die zuständigen Direktionen des Geesseknäppchens verschickt. Die offizielle Anmeldung 
wird am 30.10. an die jeweiligen Cercles verschickt und am 1.12. ist Anmeldeschluss.  

 Internationale Veranstaltungen 

 Die Abrechnung der Universiade in Chengdu ist abgeschlossen worden. Die Kosten des 

Delegationsleiter Arnaud STARCK hat die LASEL ganz übernommen. Die FLA hat alle Kosten 
des Physiotherapeuten übernommen. Da das COSL auch 50% der Kosten der Flugpreise 
übernimmt, wurden sie heute per Brief über die verbleibende Summe informiert. Die ganze 
Delegation wurde auch für die Generalversammlung der LASEL am 27.02. eingeladen. Am 
28.02. sollen die Leichtathleten jedoch nach Glasgow zur Indoor-Europameisterschaft reisen, 
deshalb muss man noch abwarten, ob sie an der AG teilnehmen können. 

 Für die Generalversammlung der FISU am 17.11. und 18.11. ist noch kein Vorstandmitglied 
angemeldet.  

 Eine Einladung der European School Sport Federation (ESSF) für die am 13.10. in Belgrad 
stattfindende General- und Informationsversammlung ist bei der LASEL eingegangen. Der 
Vorstand der ESSF ist sehr suspekt, da die Mitglieder ausschließlich den östlichen Ländern 
Europas angehören. Deshalb bleibt abzuwarten, wie sich die anderen europäischen Länder 

hierzu äußern, ehe Luxemburg hier seine Mitgliedschaft stellen wird. 

 

           [CK] 


